

Concours
d'Eloquence



Louane sera notre représentante en demi-finale du CONCOURS d'ELOQUENCE du Département de la Charente

publié le 12/02/2024

Ce Jeudi 8 février, les élèves du Club Eloquence et 8 élèves de la 4ème ESTANGUET ont concouru pour la sélection au Concours d'Eloquence organisé par le département de la Charente. Toutes les informations en cliquant [ici](#). ↗

Parmi plusieurs sujets, ils ont choisi de s'exprimer sur un des thèmes proposés et le jury composé de M. Pierrel, Mme Roche et M. Kadiri ont pu entendre leur discours sur "Filles, garçons, tous égaux ?", "L'objectif du sport est-il de gagner ?", " La connaissance du passé peut-elle aider à mieux vivre l'avenir ?", " Faut-il avoir des convictions pour s'engager ? ", " Peut-on dire tout ce que l'on pense ?".

Adam, Arthur, Eddy, Ethan J, Ethan VM, Léo, Liou, Louane, Pierre et Tylian ont relevé le défi de cette première sélection qui ne permettait qu'à un seul d'entre eux d'entrer en demi-finale départementale.

C'est donc Louane RAMBAUD de la 4ème FLESSEL qui représentera le Collège face aux candidats des collèges du Réseau ECLORE du Sud Charente, ses suppléants en cas d'impossibilité qui se prépareront également sont Liou FOUCTEAU-KAPFER et Léo SOLDI de la 4ème ESTANGUET.

Bonne chance à elle : nous lui adressons toute notre fierté de représenter le Collège lors de ce Concours difficile ! Et nous remercions et félicitons chaleureusement tous les autres élèves qu'il a fallu malheureusement départager mais qui avaient proposé des prestations de très grande qualité.



